
 
 

Protokollauszug 
aus der 

Konstituierende Sitzung des Hauptausschusses  
vom 05.11.2008 

 
öffentlich 
Top 6.3 Vorschläge zur Verwendung der Hauptstadtmittel konsumtiv 2009 

08/SVV/0956 
zur Kenntnis genommen 

 
Der Oberbürgermeister verweist auf die dazu vorliegende Mitteilungsvorlage und bittet, bei Bedarf 
Nachfragen zu stellen. Anschließend beantworten er und Frau Fischer die Nachfragen von Frau 
Dr. Schröter zur Verteilung der Mittel im Bereich Kultur, von Herrn Dr. Scharfenberg zur Philoso-
phie der Sportförderung und den Gesichtspunkten der Mittelverwendung und von Herrn Boede 
zur Sportförderung, bezogen auf Investitionen für das Karl-Liebknecht-Stadion.  
Die Beantwortung der Nachfrage von Frau B. Müller zur Mittelaufteilung Punkt 3.2 Unesco-Tag 
und Stadt der Bürger wird durch den Bereich Marketing nachgereicht. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 

 


